

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir

© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Einmal ordentlich Strom geben!

Christian Holan, bistduemoped.at

Mobilität der Zukunft: Christian Holan konzentriert sich mit www.bistduemoped.at auf den Verkauf von Elektro-Mopeds und Elektroroller. Vor einigen Jahren haben alle schon von der Elektromobilität gesprochen, viel passiert ist in die Richtung aber nicht. Das ist nun anders: 2020 war schon mehr als jedes 20. verkaufte einspurige Fahrzeug in Österreich ein Elektromodell und die Tendenz lässt einen weiteren deutlichen Anstieg in den kommenden Jahren erwarten.

"Jeder der auf ein Elektro-Moped umsteigt, tut etwas für die Umwelt. Damit ist man schließlich lokal emissionsfrei unterwegs, man spart damit aber auch Platz auf unseren überfüllten Straßen."

Ich habe mein Unternehmen im Jahr 2020 gegründet, um die Zukunft der Mobilität auch nach Korneuburg und Umgebung zu bringen. Deshalb vertreibe ich ausschließlich elektrisch betriebene Zweiräder unterschiedlichster Marken: Modelle der Marke Horwin zählen dazu ebenso wie Fahrzeuge von Askoll, Tinbot, Yadea und Elektroroller von Steereon. KundInnen können die Fahrzeuge bei mir ganz einfach Probefahren und sich selbst von den Vorteilen der Elektromobilität überzeugen. Als besonderes Service komme ich mit dem Wunschmodell im Umkreis von Korneuburg sogar direkt zu KundInnen, damit sie meine Elektroroller direkt vor ihrer Haustür testen können. <https://www.bistduemoped.at/> #unternehmenumwelt
Online seit 25.08.2021 (Aktualisiert: 08.12.2021)